
VA Lockowandt erläutert die Sitzungsvorlage.  
 
Auf Nachfrage von RM Schwitters teilt die Verwaltung mit, dass die Gemeinde Sande 
zurzeit nicht zu einer interkommunalen Mitarbeit bereit ist, da die Gemeinde eine eigene, 
gut laufende Struktur hat. 
 
Auf Nachfrage von ber. AM Riemer ist das derzeitige Budget ausreichend, da die 
Vereine viel ehrenamtliche Arbeit leisten. Da die Vereine auch an ihre Grenzen stoßen, 
gibt es nicht noch mehr Veranstaltungen, um mehr Teilnehmerplätze zu schaffen. 
STOAR Müller erläutert, dass im Jahr 2007 ein Presseaufruf gestartet werden soll, um 
auch Einzelpersonen für Veranstaltungen zu werben.  
 
Die Vorsitzende und ber. AM Janssen bedanken sich bei allen Veranstaltern und sind 
stolz, dass die Zusammenarbeit der Vereine so gut geklappt hat und das auch viele 
Kinder mit Behinderung die Angebote des Ferienpasses angenommen haben.  


